

PRESSEINFORMATION



vom

6. März 2009

Aktionstag zum Brandschutz

Rauchmelder werden verschenkt

Am **Freitag**, den **13. März 2009**, ist ein erneuter bundesweiter Aktionstag der Feuerwehren, um viele Menschen daran zu erinnern, dass privater Brandschutz keine Glückssache ist. Allein 2008 konnten ca. 13 Millionen Menschen auf den lebensrettenden Nutzen von Rauchmeldern aufmerksam gemacht werden.

In der Zeit von 11.00 bis 17.00 Uhr findet an besagtem Freitag im Rathaus-Center eine Informationsveranstaltung über Rauchmelder im privaten Wohnbereich statt. Die Veranstaltung wird unterstützt durch die Firma EAB Sandow GmbH, die ÖSA und ortsansässige Baumärkte.

Über ein Quiz, das sich mit 5 zu beantwortenden Fragen an die Besucherinnen und Besucher wendet, können insgesamt 10 Rauchmelder an diejenigen verschenkt werden, die die richtigen Antworten finden.

Nähere Infos sind unter www.rauchmelder-lebensretter.de abrufbar.